
 

 

令和４年 第１５回総務経済常任委員会会議録 

令和４年９月７日 第２委員会室 

 

○事 件 

 協議事項 

（１） 要請のあった意見書の取扱いについて 

 

○出席委員（８名） 

   委員長 安 藤 辰 行 君       副委員長 牧 野   仁 君    

        横 田 喜世志 君            大久保 建 一 君 

        関 口 正 博 君            倉 地 清 子 君 

宮 本 雅 晴 君            三 澤 公 雄 君 

 

○欠席委員（０名） 

 

○出席委員外議員（０名）                              

 

○出席説明員（０名）    

 

○出席事務局職員 

事務局次長 成 田 真 介 君 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

〔開会 午後 ０時２７分〕 

 

◎ 開会・委員長挨拶 

○委員長（安藤辰行君） それでは、お昼に申し訳ございませんが、これより総務経済常任

委員会を始めます。 

 

◎ 協議事項 

○委員長（安藤辰行君） 今日の協議事項は、要請のあった意見書の取り扱いについてでご

ざいますので、これについて協議していただきたいと思います。 

○議会事務局次長（成田真介君） はい。 

○委員長（安藤辰行君） 次長。 

○議会事務局次長（成田真介君） 資料をご覧ください。 

 要請のあった意見書ですが、この度、北海道道路整備促進協会および北海道治水砂防海岸

事業促進同盟から道議長会に対して意見書の提出の働きかけを求める依頼がありました。 

 その道議長会から別紙の意見書案として北海道議会の例であります、国土強靭化に資す

る道路整備等に関する意見書が送付されております。 

９月２日開催の議会運営委員会に置いても確認がありましたとおり、総務経済常任委員

会で意見書を提出することについてご確認いただきたいと考えておりますので、ご協議の

ほどよろしくお願いいたします。 

○委員長（安藤辰行君） これについて、意見書取扱いという方向でよろしいですか。 

（「はい」という声あり） 

○委員長（安藤辰行君） 取扱いするということで、意見書の提出者は。 

○議会事務局次長（成田真介君） 提出者は委員長になります。 

○委員長（安藤辰行君） そしたらそういうことで決定ということで。 

○委員（大久保建一君） これって定期的に出てるの。 

○議会事務局次長（成田真介君） これですね、毎年、道議長会から出ています。それでだ

いたい毎年同じものを。 

○委員（大久保建一君） なんか似たようなの毎回見てる。 

○議会事務局次長（成田真介君） この時期に毎年出します。 

○委員（大久保建一君） 毎年これを出して意味があるの。 

○議会事務局次長（成田真介君） なんらかの実現はあるんでしょうけれども、どうなんで

しょう。 

○委員（大久保建一君） 解決してないから毎年出してる。 

○委員長（安藤辰行君） 場所ずれるの。 

○委員（宮本雅晴君） 全道。 

○議会事務局次長（成田真介君） 北海道全体として。 

○委員長（安藤辰行君） そしたら毎度出すの。 

○委員（宮本雅晴君） 出さないとだめ。 

○委員（大久保建一君） じゃあ意味を成してるってこと。 

○委員長（安藤辰行君） 出す以上は意味を成してる。 



 

 

 では、総務経済常任委員会で意見書を取り扱うということで、終了したいと思います。 

 

〔閉会 午後 ０時２９分〕 

 

 

 


